

ABSTRAK

Nor Anisah: 180103020127, *Akselerasi Tahfiz Al-Qur'an di Sekolah Tinggi Ilmu Al-Qur'an (STIQ) Amuntai Kalimantan Selatan*, pembimbing (1) Prof. Dr. H. Abdullah Karim, M. Ag dan pembimbing (2) Dr. Ali Muammar Zainal Abidin, S.S.I., M.A UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Akselerasi, Tahfiz, Keberhasilan

Menghafal Al-Qur'an merupakan salah satu dari bentuk pemeliharaan terhadap Al-Qur'an dan hukumnya *fardhu kifayah*. Berkenaan dengan hal tersebut maka banyak didirikan lembaga-lembaga yang mewadahi umat Islam untuk menghafal Al-Qur'an bahkan sekolah umum pun tidak sedikit yang menjadikan tahfiz Al-Qur'an sebagai program unggulan di lembaga mereka. STIQ juga menjadikan tahfiz Al-Qur'an sebagai program unggulan yang wajib diikuti oleh seluruh mahasiswa/i STIQ. Program menarik yang mereka laksanakan adalah akselerasi tahfiz Al-Qur'an yang dilaksanakan ketika libur panjang bagi mahasiswa/i STIQ yang ingin mengikuti program tersebut.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah (1) Bagaimana pelaksanaan program akselerasi Tahfiz Al-Qur'an di Sekolah Tinggi Ilmu Al-Qur'an (STIQ) Amuntai Kalimantan Selatan, (2) Bagaimana keberhasilan mahasiswa peserta program akselerasi Tahfiz Al-Qur'an di Sekolah Tinggi Ilmu Al-Qur'an (STIQ) Amuntai Kalimantan Selatan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses pelaksanaan program akselerasi tahfiz Al-Qur'an dan untuk mengetahui keberhasilan hafalan mahasiswa peserta akselerasi tahfiz Al-Qur'an di STIQ Amuntai Kalimantan Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yang bertempat di Sekolah Tinggi Ilmu Al-Qur'an (STIQ). Sedangkan metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, kuesioner, dan dokumentasi. Kemudian data-data yang diperoleh di lapangan dikumpulkan dan dirangkum dengan memilih hal-hal pokok, disusun secara sistematis, serta diuraikan dalam laporan hasil penelitian dan dilakukan analisis secara kualitatif.

Hasil dari penelitian ini adalah: (1) prosesi kegiatan akselerasi ini dilaksanakan ketika libur panjang selama kurang lebih 1 bulan, dengan 6 kali pertemuan dalam 1 minggu, 2 kali setoran dalam 1 hari. Kegiatan dilaksanakan mulai pukul 08.30-12.30 WITA bertempat di kampus STIQ. (2) Keberhasilan yang didapat oleh peserta akselerasi tahfiz Al-Qur'an adalah 86% dari responden dapat melampaui target yang ditetapkan oleh STIQ, adapun target individu masing-masing ada 40% yang dapat mencapai targetnya.